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U-Bahn-Pasing

U-Bahn nach Pasing

Antrag
Die Verlängerung der U-Bahn von Laim nach Pasing wird erneut mittels der 
Standardisierten Bewertung auf verkehrlichen und wirtschaftlichen Nutzen sowie die zu 
erwartenden betrieblichen Kosten und Erträge untersucht. Dabei wird unterstellt, dass eine 
Zweite S-Bahnstammstrecke realisiert ist (beide Varianten –Innenstadttunnel oder Südring 
sind als Varianten zu berücksichtigen).

Begründung:
Im Dritten Mittelfristprogramm zum Ausbau der Münchner U-Bahn ist die Verlängerung nach 
Pasing enthalten. Ihre Realisierung ist vor etwa sechs Jahren wegen der Finanzierung der 
Verkehrserschließung des neuen Stadions zurückgestellt worden.
Mit der Realisierung der Zweiten S-Bahnstammstrecke werden die S-Bahnen am 
Pasinger Bahnhof im Zehn-Minuten-Takt verkehren, das Verkehrsangebot aus Pasing 
in die Innenstadt wird sich dadurch deutlich erhöhen. Für das weitere Vorgehen bei 
der Verlängerung der U-Bahn nach Pasing ist es sinnvoll, die Auswirkungen der 
Zweiten S-Bahnstammstrecke auf das Erschließungspotenzial der U-Bahn zu 
bewerten.
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